





bdrij.ggd24@gendarmerie.interieur.gouv.fr

La gendarmerie de la Dordogne met en garde contre les « *faux bitumeurs* » qui sévissent régulièrement sur son territoire : **ne répondez pas à ces tentatives d'escroquerie.** 

En effet depuis plusieurs semaines sur le département de la Dordogne, des groupes d'individus de nationalité britannique, démarchent des particuliers et des entreprises pour proposer des travaux de goudronnage sur leur propriété. L'enrobé est présenté comme étant le reliquat de chantier important, en cours dans la région. Les devis sont la plupart du temps inexistants ou simplement oraux. Le goudron est de très mauvaise qualité et les couches très peu épaisses. Lors de la remise de la facture le montant de celle-ci dépasse celui du devis proposé. Pour ces raisons, il arrive fréquemment que les clients protestent et refusent de payer, ce qui engendre généralement des menaces de la part des « bitumeurs ». Ces faits ne sont pas toujours portés à la connaissance de la Gendarmerie.

Les véhicules de chantier et les voitures particulières utilisés sont de manière habituelle immatriculés au Royaume-Uni.



## NE VOUS FAITES PAS ENROBER, PAR DE « FAUX BITUMEURS »!

- Refusez l'offre de ces personnes.
- Ne signez aucun contrat.
- Ne remettez pas d'argent. Vous n'aurez aucun recours en cas de litige.
- Si vous êtes démarchés, notez des informations tels que le numéro des plaques minéralogiques et tous renseignements sur les personnes et communiquez les immédiatement à la gendarmerie en composant le 17.